

Exmandataria retomó actividades públicas

## El oficialismo y la oposición apuestan por nueva aventura presidencial de Bachelet

El diputado Raúl Soto la menciona incluso por sobre su correligionaria PPD Carolina Tohá. José Antonio Kast dijo estar "seguro de que le ganaría".

La ex Presidenta Michelle Bachelet (PS) participó esta semana de una actividad con la alcaldesa de Santiago y candidata a la reelección, Irací Hassler (PC), además del lanzamiento de un libro sobre gestión local, evento al que asistieron postulantes a jefes comunales y gobernadores del oficialismo, razones por la que tanto entre los partidos de Gobierno como opositores ayer se habló directamente de una nueva campaña a La Moneda.

"No cabe ninguna duda que la primera opción, la carta más competitiva, es la ex Presidenta Michelle Bachelet, y va a ser ella quien va a tener que definir si está disponible o no a asumir una tercera carrera presidencial", señaló el diputado Raúl Soto (PPD)

durante la última jornada.

El líder del Partido Republicano y ex candidato a La Moneda, José Antonio Kast, dijo que "me encantaría competir con Michelle Bachelet, creo que ella tiene que dar bastantes respuestas al país", aunque "estoy seguro de que le ganaría".

Esto porque "si vemos lo que hoy día ocurre en temas de seguridad, en gestión y nos remontamos al origen de las malas políticas en Chile, siempre nos vamos a encontrar con un denominador común, que es Michelle Bachelet", detalló Kast.

El ex ministro Cristián Monckeberg (RN) agregó en radio Cooperativa que "está claro que la Presidenta Bachelet hoy día es candidata. Tiene olor a candidata, ves

timenta de candidata, actitud de candidata y me parece muy bien", tohá y jara

Soto afirmó que en el oficialismo "todo el resto está en un segundo plano y si ella (Bachelet) define no ir, ahí recién creo que se abre la posibilidad para otras personas", como su correligionaria en el PPD, la ministra del Interior, Carolina Tohá, cuyo nombre también aparece en los sondeos.

La secretaria de Estado respondió en Radio Duna que "cuando llegue el momento de tomar esas decisiones, habrá que detenerse y tomarla colectivamente", a razón de que las elecciones serán en noviembre del próximo año, por lo que, en caso que un integrante del gabinete quiera ser candidato, debería renunciar durante los pró-



La exmandataria y exalta comisionada de la ONU, Michelle Bachelet, esta semana tuvo actividades.

ximos meses.

Desde el Gobierno, el ministro secretario general de la Presidencia, Alvaro Elizalde (PS), señaló ayer en Tele 3 Radio que "puedo adelantar algo genérico, sin ánimo de debate: me encantaría que tuviéramos nuevamente una Pre-

sidenta mujer. Sólo digo en términos amplios. Pero al margen de ese planteamiento, la definición de las candidaturas presidenciales no es hoy".

La titular del Trabajo, Jeannette Jara, también iría a elecciones, pero como diputada o senadora,

indicó Ex-Ante, ya que esta semana presentó el libro "Imaginar el Futuro. La izquierda en una nueva época", donde estuvieron la expareja del Presidente Gabriel Boric, Irina Karamanos; y el exconvencional Fernando Atria, entre otros.